

# KABAR TERBARU

## Polsek Cilaku Sumbang Warga Binaannya untuk Perkuat Kedekatan Komunitas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 17, 2024 - 14:38



Polres Cianjur — Dalam upaya memperkuat kedekatan dengan masyarakat, Personel Polsek Cilaku terus melakukan kegiatan sumbang ke warga binaannya. Pada Jumat, 17 Mei 2024, Polsek Cilaku Polres Cianjur melakukan sumbang ke rumah-rumah warga sebagai bagian dari strategi mereka dalam menjaga keamanan dan membangun kemitraan yang erat dengan komunitas setempat.

Kapolsek Cilaku, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan,

S.H., S.I.K., M.Si., menggarisbawahi pentingnya interaksi langsung antara kepolisian dan masyarakat. "Melalui kegiatan sambang warga, kami ingin menunjukkan bahwa Polsek Cilaku selalu hadir dan peduli terhadap kebutuhan serta aspirasi masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan nyaman di lingkungan tempat tinggalnya," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cilaku tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan keamanan, tetapi juga mendengarkan keluhan, aspirasi, serta masukan dari warga binaan. Hal ini diharapkan dapat menjadi wadah yang efektif dalam membangun hubungan saling percaya antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek juga mengapresiasi partisipasi aktif dan kerjasama yang baik dari warga binaan dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik antara Polsek Cilaku dan masyarakat setempat. Kemitraan yang solid ini menjadi fondasi utama dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah kami," tambah Kapolsek.

Dengan terus menjalankan kegiatan sambang warga secara rutin, Polsek Cilaku berharap dapat memperkuat ikatan emosional dan kerjasama yang erat dengan komunitas setempat. Hal ini menjadi salah satu strategi efektif dalam menjaga keamanan, mencegah potensi gangguan kamtibmas, serta membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.